

## Antía cuestiona la gestión de residuos en Montevideo y Canelones, mientras Cosse responde con firmeza: "No sé cómo no siente vergüenza

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 09/11/24 | Visitas: 140    |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 42              | Puntaje: 4.1    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/antia-cuestiona-la-gestion-de-residuos-en-montevideo-y-canelones-mientras-cosse-responde-con-firmeza-no-se-como-no-siente-vergüenza\\_7654.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/antia-cuestiona-la-gestion-de-residuos-en-montevideo-y-canelones-mientras-cosse-responde-con-firmeza-no-se-como-no-siente-vergüenza_7654.php)

**ANTÍA CUESTIONA LA GESTIÓN DE RESIDUOS EN MONTEVIDEO Y CANELONES, MIENTRAS COSSE RESPONDE CON FIRMEZA: 'NO SÉ CÓMO NO SIENTE VERGÜENZA**

*Principal*

*Antía cuestiona la gestión de residuos en Montevideo y Canelones, mientras Cosse responde con firmeza: "No sé cómo no siente vergüenza"*

**Antía critica la gestión de residuos en Montevideo y Canelones, mientras Cosse responde con contundencia: "No entiendo cómo no siente vergüenza por ello".**

## **Cruce Político en Uruguay: Tensión entre el Gobierno y el Frente Amplio**

Recientemente, se ha desatado un intenso intercambio de críticas entre representantes del gobierno liderado por Luis Lacalle Pou y miembros del Frente Amplio.

El subsecretario de Economía, Pablo Ferreri, hizo referencia a la gestión de recursos destinados a la infraestructura en el área metropolitana, calificando ciertos anuncios de proyectos como "pompitas de jabón" que nunca fueron debidamente analizados. La respuesta no tardó en llegar desde la Intendencia de Maldonado.

Enrique Antía, intendente fernandino, dirigió su mirada hacia los gobiernos del Frente Amplio, señalando que "se entregaron más de US\$ 120 millones a Montevideo y Canelones".

Antía argumentó que, ahora que se ha cumplido con la ley, el Frente Amplio pretende "levantar la bandera" en busca de votos en estas zonas, mientras el interior del país sigue siendo desatendido.

El intendente también criticó el centralismo que, según él, siempre ha existido en la política uruguaya.

"Lo que siempre pensaron es en el centralismo montevideano", afirmó, añadiendo que había una falta notable de limpieza en ambas ciudades, haciendo alusión a la fórmula del Frente Amplio. "Uno va a Montevideo y Canelones, y los dos intendentes que integran la fórmula, yo no sé cómo no les da vergüenza la mugre que tienen.

Y todavía no son capaces de ordenar ni de limpiar, y pretenden hacerse cargo del país", sentenció Antía.

No obstante, la exintendenta de Montevideo, Carolina Cosse, recogió el guante y redobló la apuesta.

"Yo tendría que decirle a Antía que no sé cómo no le da vergüenza agarrar a la gente en situación de calle, manguerearla y ponerla en un ómnibus directo a Montevideo con una mano atrás y otra adelante.

¿Por qué no se ocupa de lo que tiene que hacer en lugar de mirar a otro lado?", cuestionó Cosse, elevando la temperatura del debate político en el país.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# ANTÍA CUESTIONA LA GESTIÓN DE RESIDUOS EN MONTEVIDEO Y CANELONES, MIENTRAS COSSE RESPONDE CON FIRMEZA: 'NO SÉ CÓMO NO SIENTE VERGÜENZA

na la gestion de residuos en montevideo y canelones mientras cosse responde con firmeza no se como no sient

## Tags

*critica, gobierno, responde, entiendo, intendente, uruguay, canelones, siempre, residuos, montevideo, contundencia, centralismo*

## Noticias relacionadas

- 3.6 \*** *Antía lanza duras críticas a Orsi y Cosse: "Es increíble que no sientan vergüenza por la suciedad que hay en Montevideo y Canelones"*
- 4.5 \*** *La controversia entre Enrique Antía y las intendencias de Montevideo y Canelones se intensifica: "Aquí no se favorece a nadie"*
- 4.6 \*** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 3.6 \*** *Realojo en el barrio Kennedy: Antía subraya la falta de respaldo del gobierno de Tabaré Vázquez*
- 4.2 \*** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*
- 3.6 \*** *La administración de Antía servirá de referencia para Canelones, afirmó Leonardo Cipriani*

---

**3.7 \*** *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia*

---

**3.8 \*** *Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio*

---

**4.7 \*** *Enrique Antía mantiene abierta la posibilidad de postularse como edil*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| básquet              |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| díálogos             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| municipales          |

|                        |
|------------------------|
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de tecnología |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |